

Aイマस्कはいかがですか？

Aイマスクとピエロ

3年 K・Nさん

ぼくはAイマスクをうっているのがなんでピエロなのかふしぎにおもいました。なぜならピエロはサーカスなどで人をわらわせたり楽しませたりするのがピエロのやくめだとイメージしていたからです。そのピエロがAイマスクを発明してうっているのはどうしてかなと考えました。このお話は、みんなのふ安なことやなやみなどをAイマスクが助けてくれるので、みんなは元気になってじしんがもてるようになったり急にAイマスクがなくなってしまうたひともそのおかげで自分のよさがわかったりしています。そしてAイマスクをだんだんひつようとしなくなっていくます。不安に思うことというのは、周りの人からどう思われるだろうかとか、周りの人からわらわれたらどうしようなどの気もちが原いんだと思います。ピエロは周りの人からわらわれようとするおしごとです。わらわれることをふあんに思わないのがピエロです。もしかしたらほかの人のいけんや言葉にひきずられないうようにわらわれることなどをこわがらずに生きてみればちがう気持ちになれるかもしれないことを伝えたくてピエロがうっているのかなと考えました。

わらわれることはいやだしわらわれてしまったらかなしいけれど、自分がわられると思っていることを周りの人はききにしないことかもしれません。自分だけがそう思っているのかもしれません。勇気をもってこうどうしてみれば想ぞうしていたことよりもいけいけいかなることとはたくさんあると思います。ぼくははずかしがりやであまりゆうきがわいてこなかったけれどこのお話をよんでじしんをもっていきたくていこうこの大切さをふかくしれてまたあたらしいくひょうができます。それでもふあんなことがおこったらこのお話を思いだしゆうきをだしたいです。